MEDICOS TRUCHOS DETECTADOS EN BUENOS AIRES POR ACCIONAR DEL COLEGIO DE MEDICOS

RED LATINOAMERICANA DE FALSOS MEDICOS?

Mediante inspecciones realizadas por el Colegio de Médicos se detectaron numerosos casos de personas que se identificaron como médicos y que no podían acreditar esa condición.

A pesar de esas falencias documentales, fueron contratados por los Directores de establecimientos públicos y privados para desempeñarse como médicos.

Esas situaciones constituyen una grave infracción a las normas que rigen el ejercicio profesional.

Hay casos de médicos extranjeros que no convalidaron su título ante las autoridades nacionales. Había otros que no completaron sus estudios universitarios. Algunos se apropiaron de la identidad de verdaderos médicos con documentación falsificada.

De ello se desprende un grado de responsabilidad de Directores Públicos y Privados, gerenciadores de sistema de salud y empresarios fomentando un verdadero atentado a la salud pública al exponer a la sociedad a personas no certificada ni habilitada para la atención de ella.

Esa conducta de los responsables será juzgada bajo las normas del Código Penal de la Nación como partícipes del delito o como encubridores.